



BOLETÍN MENSUAL

GRUPO AGROLÍBANO



PROMOCIÓN DE LA MATERNIDAD SEGURA EN COMUNIDAD EL TULAR

Con el objetivo de contribuir a la reducción de la mortalidad materna y neonatal, Fundación Agrolíbano promueve los "Clubes de embarazadas" como espacios educativos donde se comparte información con alrededor de 150 mujeres, sobre cuidados en el período gestacional, la importancia de asistir al control prenatal, el parto en condiciones seguras, asistir al control puerperal temprano, así como promover la lactancia materna exclusiva en los primeros seis meses de vida. Con esto se contribuye al desarrollo integral desde los primeros 1,000 días, en el marco del programa de Atención Integral a la Primera Infancia (PAIPI), aportando así a los ODS 1, 2 y 3.

[Ver video en Facebook](#)



FORTALECIMIENTO DE CAPACIDADES A COMITÉS DE SALUD

Con el objetivo de promover la participación comunitaria en el ejercicio del derecho a la salud, Fundación Agrolíbano acompaña a 10 Comités de Salud comunitarios para el fortalecimiento de las capacidades familiares y comunitarias para el autocuidado, promoviendo estilos de vida saludables.



Las 68 personas que integran los comités de salud se capacitan en dos talleres de 4 horas cada uno, sobre enfermedades crónicas no transmisibles, para promover mejores hábitos de alimentación que conlleven a la prevención de diabetes e hipertensión y sus complicaciones; de ese modo, juntos aportamos al logro de los ODS 3 y 12.

[Ver video en Facebook](#)



APORTES DEL SECTOR PRIVADO CONTRIBUYEN A LA EDUCACIÓN

El pasado 6 de junio, se ratificó la alianza que por 12 años han llevado adelante Fundación Agrolíbano y Fundación Terra, beneficiando a estudiantes de primaria en 14 centros educativos públicos de zonas rurales de Valle y Choluteca.

Con los programas Becas Tutoría y Centros de Conectividad de Fundación Terra, y el programa de Atención Integral a la Niñez y Adolescencia en el Ámbito Escolar (ADINAE) de Fundación Agrolíbano se contribuye al reforzamiento para un mejor desempeño académico, y a mejorar el acceso a contenidos educativos del currículo nacional, así como programas de educación para la vida a través del aula de conectividad. Esta alianza aporta a los ODS #1 "Fin de la pobreza", 4 "Educación con calidad", 5 "Igualdad de género y 10 "Reducción de las desigualdades".

PROGRAMA INTEGRAL DE SALUD EN AGROLÍBANO

Con la participación de 40 colaboradores y colaboradoras integrados en el Programa "Unidos Crecemos", el pasado 11 de junio se continuó con el segundo taller para brindar recursos y conocimientos para la construcción de un plan de salud Integral, con énfasis en alimentación consciente y sostenible.

Se abordó interesantes presentaciones relacionadas a Mitos y Realidades de la alimentación consciente, el funcionamiento del eje nervioso digestivo - microbiano y el funcionamiento y cuidado del estómago y el intestino desde un enfoque psicoemocional, destacando los consejos prácticos que ofrece el libro "La revolución de la glucosa".

El abordaje de los temas se complementó con la demostración de alimentos saludables de fácil acceso, destacando su valor nutricional. Para finalizar la sesión se compartió con los participantes los beneficios de la meditación para la salud. Aportando así al ODS No 3 "Salud y bienestar".





AGROLÍBANO SE SUMA A INICIATIVA DE ECONOMÍA CIRCULAR

En el marco del día Mundial del Ambiente, este martes 11 de junio, Agrolíbano formó parte del Seminario de Economía Circular organizado por la Cervecería Hondureña, en el cual firmó el Memorándum de Entendimiento para implementar procesos de Economía Circular bajo el lema "Transformando Residuos en Recursos", con el compromiso de unir esfuerzo con más de 24 empresas y la participación de las instituciones de SERNA y USAID,

Agrolíbano implementa acciones de economía circular, los cuales son modelos de producción que promueven el diseño de productos bajo procesos sostenibles desde su creación hasta su disposición final, para permitir la reutilización y uso eficiente de los recursos reduciendo el desperdicio en cada etapa de los procesos.

FORMACIÓN EN METODOLOGÍA KORN FERRY

Nos complace anunciar que el pasado 19 de junio nuestro equipo de Recursos Humanos ha completado con éxito la formación en la metodología Korn Ferry para valuación de puestos y escalas salariales, con el objetivo de contar con un sistema robusto de gestión del recurso humano.

Durante el programa de formación, nuestro equipo adquirió conocimientos profundos sobre las mejores prácticas en evaluación de puestos que permitirán una gestión más precisa y equitativa de la compensación.

La metodología de Korn Ferry es ampliamente reconocida por su rigor y su capacidad para adaptarse a las necesidades específicas de cada organización, asegurando que nuestros procesos de recursos humanos estén alineados con estándares internacionales de excelencia.



CAMPAÑA DE PREVENCIÓN DE DENGUE

Fundación Agrolíbano junto a Comités de Salud Comunitarios impulsa campaña de prevención de Dengue, enfermedad que tiene en alerta sanitaria a todo el país; para este fin se ha establecido alianza con establecimientos de salud y las fincas meloneras de Agrolíbano.

La campaña incluye eliminación de criaderos, limpieza, recolección y disposición final de residuos sólidos, aplicación de larvicidas en depósitos de agua, fumigación y charlas educativas, con el objetivo de eliminar el mosquito *Aedes Aegypti* causante del dengue, zika y chikungunya. Se aporta así a los ODS 3, 4 y 17 al promover salud y bienestar, oportunidades de conocimiento para todas y todos y realización de alianzas para el logro de los objetivos.

[Ver vídeo en Youtube](#)



PROCESO ESTRATÉGICO EN GRUPO AGROLÍBANO

Nos complace anunciar que el pasado 25 de junio Grupo Agrolíbano inicio con la formulación de una estrategia completa a nivel corporativo, junto con gerentes claves de todas las empresas del grupo y el acompañamiento de una firma internacional con mucha experiencia liderada por Dr. Roberto Artavia.

Durante el proceso estratégico, nuestro equipo adquirió conocimientos profundos sobre las mejores prácticas en planificación que permitirán una gestión e implementación exitosa de la misma.

La metodología de RACI es ampliamente reconocida por su integralidad y su capacidad para adaptarse a las necesidades específicas de cada industria.

